



千畑小学校 学校報 第5号 2020.5.27

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

「児童会スタートの会」開催! (22日)



新緑が鮮やかな季節となりました。学校を再開して20日ほど経ちました。子供たちは、新型感染症への予防に努めながら、少しずつ日常の学校の動きを取り戻してきています。

5月22日(金)には、3年生以上の子供たちが参加して、児童 会スタートの会を行いました。会では、児童会テーマを決定した 後、各委員会の活動について話し合いました。

児童会のテーマは、「元気!笑顔! あいさつが あふれる 千畑 小学校にしよう!」です。今年度もあいさつを大事にし、笑顔が

あふれる明るい学校を築いていこうという子供たちの願いが込められています。

各委員会の活動計画には、たくさんの要望や質問が出されました。その様子に、今年も活発な児童会活動が行われるものと楽しみなりました。大勢の人の前でも、はっきりと伝わるように話をしてくれた6年生は、全校のよい手本となりました。このような機会は、時と場に応じた態度や話し方を身に付け、力を高めていく機会になっています。







新緑に包まれて 記録会 開催!

19日(火)に全校での記録会を予定しておりましたが、雨天となってしまいました。その後も天候に恵まれずなかなか開催できませんでしたが、25日(月)に $3\cdot4$ 年部、26日(火)に $1\cdot2$ 年部、 $5\cdot6$ 年部と2学年ずつで記録会を行いました。 爽やかな5月の風を感じながらの記録会となりました。

記録会に向けて、「最後まであきらめずに ゴールめざして 走りきろう!」というめあてを決めて練習や準備



を進めてきました。このめあてに向かって、子供たちはゴールまで全力で走り、友達の活躍に精一杯応援をしました。種目は、3年生以上は100 M、2年生は80M、1年生は60Mを走り、タイムを計測しました。また、学年毎に($1\cdot 2$ 年は合同)リレーを行い、チームでバトンをつなぎました。

今年は、保護者・ご家族の皆さんにお出でいただくことはできませんで したが、子供たちが一人一人のめあてに向かって一生懸命に取り組んだこ とをお知らせします。













お世話になります。よろしくお願いします。

千畑小学校では、本校職員の他の先生からも指導をしていただいております。その先生方をご紹介します。皆 さん、昨年度に引き続いておいでくださっています。



外国語(英語)専科 U. 〇 先生

火曜日と金曜日の午前中に本校に おいでになり、主に5年生と6年生 の外国語を指導していただいていま す。



英語教育等支援員

T. OOO 先生

月曜日の午前中と金曜日に本校に おいでになり、3年生から6年生ま で外国語・外国語活動の指導してい ただいています。



英語指導助手 (ALT) M. • OOOO 先生

火曜日に本校においでになり、主 に5年生と6年生の外国語を指導し ていただいています。



初任者研修統括指導教員

K. OO 先生

毎週月曜日と、水曜日に何日かおいでになり、主に4年2組を指導していただいています。



I C T 専門職員 C. OO 先生

毎週水曜日においでになり、IC T環境の整備や学習の支援をしてい ただいています。